

唐津市立高島小学校学校だより

た か し ま

令和6年3月18日 No.28 校長 中山 浩政



本校教育目標 「やさしく・かしこく・たくましく」

めざす学校像【子どもも職員も学ぶ楽しさを実感できる学校】

ご卒業おめでとうございます

式中でも話しましたが、小学校最後の年にこの高島を選んだ莉彩さん、孝次朗さん、薫さん、学校だけでなく、高島をととても明るくしてくれました。

尋ねるといつも120点の感想を返す3人、頼りがいがあり、ぐいぐいとみんなを引っ張ってくれた3人、本当に本当にありがとうございました。

平日、それも月曜だったため、残念ながら参会いただけなかった地域の皆様もいらっしやっただしょうが、皆さんで可愛がっていただき、誠にありがとうございます。

逞しい3人がいなくなる穴は大変大きいですが、在校生が話していた通り、3人の姿、気持ちをしっかりと引き継いでくれるものと思います。

翼君を加え、4人の留学生は土曜日まで高島にいますので、お声掛けをいただければ幸いです。卒業生を含め、子ども達にも、9人での残された時間、大切にするように話しております。



現メンバーでいられるのも残りわずか

6年生が算数でお世話になった木村先生、ALTのジェニール先生、ICT支援員の藤瀬先生、みんなと学び、遊んでくださった小野先生…とお別れの日が続きます。

他の先生たちも4月から全員が残るわけでもありません。

9人が高島にいる（来る）のもあと3日。

1日1日、1分1秒を大事に過ごしていきましょう。